

## Kinder laufen für Schüler in Afrika

Statt im Klassenzimmer zu lernen, starteten die Erstklässler der Grundschule Neuried (Foto) am Freitagmorgen ihren ersten Spendenlauf für ihre Partnerschulen in Afrika. Nach den Abschützen sprinteten im Stundentakt die übrigen Jahrgangsstufen los. Auf die Geschwindigkeit oder eine Mindestlaufzeit kommt es bei dem alljährlichen Benefizlauf nicht an, sondern nur auf die zurückgelegte Strecke innerhalb von 45 Minuten. Pro geschaffter 650-Meter-Runde erhalten die Läufer von persönlich auserkorenen Sponsoren einen vorab festgelegten Geldbetrag. Kommende Woche sammeln die Schüler ihr erlaufenes Geld ein, und Pater Moses Asaah Awinongya von den Styler Missionaren übergibt den Betrag dann an die Partnerschulen in Namoo im Norden Ghanas.

FOTO: DAGMAR RUTT

